

En soutien à



Croix-Rouge  
canadienne



# Fonds de secours : Besoins humanitaires au Liban

Crédit : Croix-Rouge libanaise

**VOTRE AIDE EST INDISPENSABLE DÈS MAINTENANT**

Votre générosité permettra au Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge de se préparer et de répondre aux besoins humanitaires au Liban, en lui donnant les moyens de prêter main-forte à la population dès maintenant et à mesure que la situation évoluera. Pour le moment, les activités en cours consistent à déployer des équipes médicales mobiles, à appuyer les établissements de santé et à renforcer la capacité des systèmes hospitaliers, mais elles sont susceptibles d'évoluer en fonction des besoins émergents.

Grâce au gouvernement du Canada, votre don produira deux fois plus de bienfaits. Pour chaque dollar versé par la population canadienne entre le 24 septembre et le 3 novembre 2024 au **Fonds de secours : Besoins humanitaires au Liban** de la Croix-Rouge canadienne, le gouvernement du Canada versera un montant égal, et ce, jusqu'à concurrence de 3 millions de dollars.

**Aidez les personnes touchées au Liban dès aujourd'hui.**

---

NOM DE L'ÉVÉNEMENT

---

LIEU

---

DATE ET HEURE

---

PERSONNE-RESSOURCE

---

SITE WEB